
fAeroméxico que dirige Andrés Conesa y la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación qi e
lleva Ricardo del Valle han reintegrado a las fi

las de la aerolínea del caballero águilaa casi 700
exsobrecargos que fueron afectados por la quiebra de
Mexicana de Aviación empresa que dejó de operar el 28
de agosto de 2010 Aeroméxico tiene planeado contratar a
entre 350 y 400 nuevos sobrecargos este año para así am
pliar la plantilla que ya cuenta con más de mil 500 emplea
dos La expansión de su flota que incluye la llegada para
este año del nuevo Boeing 787 9 Dreamliner demandará
más personal pero también se requieren nuevos emplea
dos para reemplazar a los que se retiran

1W Mientras la subsecretaría de TransporteB Yuriria Mascott esta de gira de trabajo en
¦ Dallas y de su oficina no hay postura sobreel

Mi acuerdo bilateral entre Méxicoy Estados Uni
dos los trabajadores del sector aéreo agrupados en el Fren
te por la Aviación Nacional se le adelantaron y alertaron al
Senado de la República sobre los riesgos de su aprobación
¦ pueslaactualización de este acuerdo abriría laspuertas
para que las aerolíneas estadunidenses puedan por ejem
plo traer pasaje desde EU bajarlo y subir nuevos pasajeros
hacia un destino de Centro y Sudamérica La idea no es li
mitar la competencia sino para que se garantice igualdad
de operación entre las aerolíneas de ambos países

1W W Esta semana el mstitut0 Mexicano de laB ||Propiedad Industrial que presideMiguel
¦ 11 Ángel Margáin llevará a cabo lasJor

JÜL Jm nadas Expo Ingenio 2015 en el estado de
Morelos donde participan cientos de expertos en propie
dad industrial representantes de las oficinas de patentes
marcas y propiedad intelectual en Estados Unidos y Cana
dá centros de investigación y universidades En el país se
han invertido 66 mil 720 millones de pesos en investiga
ción científica y desarrollo experimental pero ante los paí
ses miembros de la OCDE que dirige José Ángel Gurría
México aún permanece en los últimos sitios como porcen
taje del Producto Interno Bruto

|l|| T A un año de que Sare la desarrolladola ra de vivienda que pertenecía a Dionisio
l|| Sánchez y que hoy dirige Juan Carlos
w Díaz Arelle anunciara una capitalización

por mil 500 millones de pesos la empresa se encuentra
lista para competir con Vinte de Sergio Leal y Cadu de
Pedro Vaca dos de las firmas con mayor rentabilidad Ade
más de aprovechar las bajas tasas hipotecarias para colo
car sus viviendas Sare ha fortalecido su equipo de trabajo
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con algunos exempleados de las vivienderas que entraron
en concurso mercantil para refinanciar sus pasivos ello le
permitirá a la compañía no cometer los mismos errores del
pasado y desarrollar las mejores prácticas en la industria
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